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NEW QUESTION: 1What is a connectivity rule for a host that connects to multiple Dell EMC
Unity systems?A. Host must connect to all the arrays using a single protocolB. Host can
connect to different arrays with different protocolsC. iSCSI protocol is required to connect a
host to multiple arraysD. CNA connections to host must be used with alternating protocols
Answer: B

NEW QUESTION: 2Sie erstellen eine Verfügbarkeitsgruppe mit den Replikaten HA / Server01
und HA / Server02.Derzeit ist HA / Server01 das primäre Replikat.Sie haben mehrere Abfragen,
die Daten lesen und Berichte aus der Datenbank erstellen.Sie müssen die
Berichterstellungs-Workload auf das sekundäre Replikat auslagern, wenn HA / Server01 das
primäre Replikat ist.Was tun?A. Setzen Sie die Eigenschaft Verfügbarkeitsmodus von HA /
Server01 auf Asynchrones Festschreiben.B. Setzen Sie die Readable Secondary-Eigenschaft von
HA / Server02 auf Nur Lesezugriff.C. Setzen Sie die Eigenschaft Availability Mode von HA /
Server02 auf Asynchronous Commit.D. Setzen Sie die Eigenschaft Verbindungen in Primärrolle
von HA / Server01 auf Lese- / Schreibverbindungen zulassen.Answer: BExplanation:To set up a
readable secondary replica, you first create an availability group. Then you add replicas.You
can choose either Yes or Read-intent only options.References:
http://msdn.microsoft.com/en-us/library/jj542414.aspx

NEW QUESTION: 3While using the Layer Style dialog box, which of the following options is
used to add a shadow that falls just inside the edges of the layer's content?A. SatinB. Outer
GlowC. Inner ShadowD. StrokeAnswer: CExplanation:Reference:
http://help.adobe.com/en_US/photoshop/cs/using/WSfd1234e1c4b69f30ea53e
41001031ab64-789ba.html#WS76DA9F39-FFFA-4f3c-AC89-89FD52A84C02a
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